



Sphere (Arbeitstitel)

Interaktive Klanginstallation

Sphere (Arbeitstitel) ist eine Interaktive Klanginstallation bestehend aus 3 im Raum hängenden Körpern. Die Objekte sind mit jeweils 6 Ultraschallsensoren bestückt welche den Abstand um die Installation messen.

Bewegt man sich um die Objekte und um durch den Raum, beeinflusst der Abstand eine Komposition. Diese wird mit 2 Transducern (Körperschallwandler), welche sich im Objekt befinden, auf den Körper übertragen und bringen diesen zum Klingen. Die Form des ersten Prototypen orientierte sich an einem platonischen Körper, dessen Symmetrie aufgebrochen und zu einer neuen geometrischen Form gemorpt wurde.